

日六十月九日夕刊



## 應召者その後を食ふ 銃後の反逆者

弟の餓別をコマカシた上に  
扶助料にも口をつけける

支那事變による應召軍人の続  
後には病妻を置いて立つた兄  
の弟が同胞の義を盡して其の  
看護醫療を引受けるもの他に  
頼りなき家族を残して出でた  
も尙ほ物足らぬ殘虐鬼がある  
なからしむるもの幾多の佳話  
や美談が少くないが茲には  
また其れを逆に非國民と云ふ  
所は平市守立町大谷某(三)君  
が妻お(三)を残して戦地に  
向いた其の後を盤炭平發電所  
に孫ぐ實兄が弟の餓別を着服

## 東北化學工業所が 十萬圓の株式に成る

事業に當つた三名の成金

歐州戰亂當時に於ける石城地  
方の成金續出は今や夢物語にな  
つてゐるが今次の北支事變  
から支那事變に擴大した軍需  
關係の各工場は異常な好況に  
恵まれ就中化學工場の興隆は  
物度い程の目ざましさである  
この軍需インフレの波に乘じ  
て近年平市に於て拍中的な躍  
進を見せてゐるのに宇北  
小谷野衛政氏が本縣沼尻の  
日本硫黃株式會社沼尻工場に  
十五基の製造を福島市の日本  
硫黃株式會社沼尻工場に

十五基の製造を福島市の日本  
硫黃株

麦作の施肥は  
期うする (四)  
縣農試松浦生  
故に若し石灰空素の施用量  
を反當と袋位にすればもつ  
と肥効が發揮せられるのでは  
ないかと考へてゐる、石灰空  
素は撒布後の温度により分解  
の速度が非常に影響せられる  
から播種前相當早く少しでも  
あるから肥料島の此の際大い  
に研究して見る価値がある、  
今年の麥から研究的にやつて  
見ては如何、施肥法は改めて  
指導しやう、恐ろしがつて引  
込んでゐたんでは改良も進歩  
も望やれない、  
磷酸肥料では矢張過磷酸  
石灰が最も脚安であり最も肥  
効が高い、骨粉や磷酸アルミ  
ナの肥効は大分劣つて来る、  
これなども水稻と異なつた點  
であらう、

加里質肥料としては木灰硫  
酸加里、鹽化加里の二者であ  
るが木灰はその肥効に於て化  
學肥料に劣らず、且つ酸度を  
中和する性質を有するから麥  
の肥料として最も適するもの  
である、硫酸加里と鹽化加里  
については何れも大差はない  
値段から云へば鹽化加里が得  
である、硫酸加里と鹽化加里  
(トロナ)とは十貫目の價格に  
同じ位である、十貫目の中硫  
酸加里は四貫八百匁の加里を  
含み鹽化加里は六貫目の加里を  
含んでゐるから鹽化加里的  
方が大分割安である、鹽化加  
里は澱粉を貯蔵する作用を妨  
げないが大麥などに

用ひてよろしい。

麦には適しないが大麥などに

病室増築、手術室完備

産科 医學博士 婦人科 五十嵐雄一

平市新川町 電話三六九番

正確 体温計  
寒暖計 計量器指定販賣 (種各)

平市五丁目角

山野邊藥局

